



Arthur Le Vaillant, navigateur rochelais de 21 ans, recherche des partenaires pour la Solitaire du Figaro de l'été

mercredi 14 janvier 2009, par [lpe](#)



Comme chaque année à la même époque, nous sommes en période de préparation de budgets de communication pour bon nombre d'entreprises et de collectivités.

Un contact récent avec un **jeune navigateur rochelais** plein de talent, et à la recherche de sponsor pour la Solitaire du Figaro de cet été, nous a conduits à rédiger cet article.



La voile porte des valeurs de persévérance, d'esprit sportif, de liberté que peu de disciplines atteignent. Alors, pourquoi ne pas associer votre enseigne, votre image à l'aventure d'**Arthur Le Vaillant**. A tout juste 21 ans, il dispose déjà d'un palmarès impressionnant ([à consulter ici](#)) mais doit **rechercher de nouveaux partenaires car la Voile demande des investissements lourds**.

Si vous souhaitez vous associer à son projet sportif, consultez ci-dessous le dossier de sponsoring :

